

Dandim 0809/Kediri Sambut Kunjungan Kerja Waasops Kasad di Brigif 16/WY dan Yonmek 521/DY

Basory Wijaya - KEDIRI.JURNALIS.ID

Aug 1, 2022 - 13:09



KEDIRI – Komandan Kodim 0809/Kediri Letkol Inf. Rully Eko Suryawan S. Sosturut turut menyambut Kunjungan Kerja Waasops Kasad Bidang Siapsad Brigjen TNI Gregorius Suharso untuk mengecek gudang senjata di Markas Brigif Mekanis 16/Wira Yudha dan Markas Yonif Mekanis 521/Dadaha Yodha. Senin (01/08/2022).





Hadir dalam kegiatan kunker di Markas Brigif 16/Wira Yudha tersebut Wassaops Kasad Bidang Siapsad Brigjen TNI Gregorius Suharso, Wassaops Kasdam V/Brawijaya Kolonel Inf Andy Mustafa Akad, S.E, Kasbrig Mekanis 16/Wira Yudha Letkol Inf Andi Andriyanto Wibowo S.Sos, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan S.Sos. Kapten Inf M. Hafidh Wahidiyas, Ps. Pabanda Renbinsat Spaban III/Binsiapsat Sopsad Kapten Inf. M. Hafidz, Para Kasi dan Pasi Brigif 16/Wira Yudha Kediri ,Pasiops Kodim 0809/Kediri Kapten Inf Nanang dan Anggota Brigif 16/WY Kediri.

Tiba di Mako Brigif, Wassaops Kasad Bidang Siapsad Brigjen TNI Gregorius Suharso jajar penghormatan. menerima Paparan Pembinaan Satuan oleh Danbrigif Mekanis 16/Wira Yudha di Ruang Yudha dan dilanjutkan dengan Peninjauan pangkalan menggunakan Ranpur Anoa kemudian mengecek Gudang Senjata, Gudang Amunisi, Mengecek Materiil ,dan Mengecek Peranti Lunak.



Usai dari Mako Brigif 16/Wira Yudha, Kunjungan dilanjutkan ke Markas Yonif 521/Dadaha Yudha. Wassaops Kasad Bidang Siapsad beserta rombongan disambut oleh Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan, S.Sos, Danyonif Mekanis 521/DY Mayor Inf Yudho Sancoyo dan Mayor Inf Edy Pramono Wadanyon, Para Danki Yonif Mekanis 521/DY, Para Pasi Yonif Mekanis 521/DY dan Para Anggota Yonif Mekanis 521/DY.

Dandim 0809/Kediri Letkol Inf. Rully Eko Suryawan usai kegiatan mengatakan sebagai satuan komando kewilayahan, Kodim 0809 Kediri turut serta menyambut dalam kunjungan kerja Waasops Kasad Bidang Siapsad dan Wassaops Kasdam V/Brawijaya ke wilayah teritorialnya. Dan ini merupakan suatu kehormatan bagi kami dapat menyambut bersama dengan para Brigif dan Yonif,"katanya

Tujuan kunjungan kerja di Jajaran Brigif pada hari ini adalah dalam rangka pemeriksaan gudang senjata, gudang amunisi, materiel dan piranti lunak, "tutup Dandim 0809 / Kediri. (Pendim0809)